

# Staatstheater Mainz

## Pressemitteilung vom 03. September 2014

### Das Staatstheater sucht Bilderrahmen



Das Staatstheater Mainz bittet um die Mithilfe aller Theaterbesucher bei der Suche nach großen, alten Barock-Bilderrahmen aus Holz. Diese sollen, mit den Porträts der Darsteller bestückt, in den Foyers des Großen Hauses aufgehängt werden.

Rahmen ab einer Größe von 59 x 42 cm können an der Bühnenpforte (Georg-Moller-Passage) montags bis freitags zwischen 8:00 Uhr und 18:00 Uhr als Spende abgegeben werden. Da die Rahmen noch bearbeitet werden, ist eine spätere Rückgabe nicht möglich.

Unter allen Spendern verlost das Staatstheater fünf mal zwei Eintrittskarten. Deswegen bitte Name und Anschrift an der Bühnenpforte hinterlassen.

Mit der Bitte um Berichterstattung und besten Grüßen

Kathrin Doering  
Referentin Kommunikation

Kontakt:  
Tel. 06131.2851-243  
kdoering@staatstheater-mainz.de